

AÉCSBUM - Procès-verbal de la réunion du CA du 11 avril 2006

0. Ouverture

Début : 12h20

Présents : Luc Furic, Nicolas Lahaie, Mathieu St-Louis, Véronique Trépanier et Jordan Volpato.

Absents : Karine Boulay et Mathieu Coinçon.

1. Lecture et adoption de l'ordre du jour

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

2. Lecture et adoption du PV du 28 mars 2006

Le PV est adopté à l'unanimité.

3. Affaires découlantes

Réception d'une lettre de la FAÉCUM pour faire la promotion des billets de saison pour les matchs des Carabins.

Réception d'un courriel pour savoir si les gens sont disponibles pour faire une Assemblée départementale le 28 avril.

4. Trésorerie

Bilan provisoire : on a un déficit d'environ 640\$ pour la sortie à la cabane à sucre.

5. Externe

Il y aura un CC demain.

Aujourd'hui aura lieu une manifestation pour les transferts fédéraux.

6. Interne

Rien de nouveau, pas mal tout est « on hold » parce qu'il n'y a toujours pas de nouveau directeur du département en vue.

7. Vie étudiante

Cabane à sucre :

Certaines personnes voulaient partir vraiment de bonne heure et il manquait un peu d'ambiance. Peut-être qu'il faudrait faire de l'animation pendant le souper. De plus, il y a quelques personnes qui ont « choké ».

Aussi, on pourrait peut-être aller dans une plus grande cabane à sucre (genre 200 personnes) qui pourrait être moins chère et aussi ça nous permettrait d'y aller avec l'IRIC et avec Ile bacc.

Donc, c'est un succès AÉCSBUM, mais ce n'était pas parfait...

Il reste quelques caisses de bières de la cabane : on pourrait les vendre au prix coûtant si des gens veulent en acheter ou sinon les garder pour une autre activité... Jordan va envoyer un message pour annoncer la vente aux gens... premier arrivé, premier servi. Karine a dit qu'elle pourrait s'occuper de la vente.

BBQ : il faudrait commencer à regarder les dates et s'informer auprès du bacc. pour connaître leurs dates.

Terrain de soccer : Jordan s'est informé auprès du CEPSUM, on va bientôt savoir les disponibilités pour le terrain et après ça, on vérifiera si on est intéressé, tout dépendant du prix. Sinon, on pourrait peut-être voir du côté de d'autres terrains appartenant à la ville.

Rafting : peut-être essayer de l'organiser vers la mi-juin. Jordan va s'informer auprès de Jean-Charles.

8. Varia

Incroyable, il y a quelque chose à dire dans varia!!!

Guide étudiant : Sylvie a envoyé un message, mais il faudrait peut-être envoyer un courriel nous-mêmes pour en faire la promotion.

Site web : Jordan a un problème avec le site ftp et il a envoyé un courriel à Marie Pageau pour régler le problème... il espère que ce sera correct d'ici les prochains jours. À surveiller : concours de la plus belle moustache.

9. Levée

Luc propose la levée.

Mathieu seconde la proposition.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Fin : 13h00

Prochaine réunion : le mardi 25 avril 2006.